



An
BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Str. 486
81241 München

Antrag

Der Bezirksausschuss Laim bittet den Oberbürgermeister dringend, sich sowohl bei der städtischen Verwaltung als auch bei der Deutschen Bahn (DB) für den Erhalt der Uhr am Laimer Bahnhof einzusetzen.

Begründung

Im Zuge der Bauarbeiten am Laimer Bahnhof und der Umweltverbundröhre wurde die Uhr zwischen den beiden Tunneln abgenommen. Gerade für den letzten Blick, um Verbindungen rechtzeitig zu bekommen, ist die gut einsehbare Uhr sehr wichtig, damit nicht immer gleich das Handy gezückt werden muss.

Dem BA stellt es sich so dar, dass sowohl die DB als auch die städt. Verwaltung keine Veranlassung sehen, diese Uhr (sie ist zwischengelagert und auch die Vorrichtung ist bereits da!) wieder zu installieren.

Der BA 25 hält weiterhin an einer schnellstmöglichen Installation der Uhr am Laimer Bahnhof fest.

gez.
Alexandra Gaßmann
Fraktionssprecherin CSU Laim

gez.
Carsten Kaufmann
Fraktionssprecher SPD Laim